



## El PAN tiene la fuerza para competir solo en las próximas elecciones: Pepe Báez

El diputado federal por Querétaro, José Luis Báez Guerrero, mencionó que “todo suma”, respecto a una posible coalición Va por México en Querétaro, sin embargo, señaló que el Partido Acción Nacional (PAN) tiene fuerza propia para competir en la entidad queretana. *“Yo creo que todo suma, sin embargo, lo que yo siempre he dicho es que el PAN tiene aquí fuerza propia para competir solo, y no tengo duda de que si el PAN va solo es favorito, pero ante el contexto nacional, si logramos una coalición o replicar Va por México en Querétaro, me parece que está bien”* declaró Luis Báez.

<https://codiceinformativo.com/2023/05/el-pan-tiene-la-fuerza-para-competir-solo-en-las-proximas-elecciones-pepe-baez/>